

COUPE DU MONDE DE SERMENAZ



Samina, Wissal, Kaelyne, Lorian, Kenny, Maïd

Objectifs

- ✓ Créer du lien entre le lycée pro et le lycée général
- ✓ Mettre en valeur la 3PM
- ✓ Créer un temps convivial

Notre équipe



SAMINA - dynamique

MAID - sociable

KAELYNE - organisée

LORIANO - expérimenté

KENNY - fiable

WISSAL - leader

Les grandes étapes

1 Rencontre avec notre mentor



Loïc BRIAND
Responsable des relations partenaires
chez Lyon - La Duchère

On a aimé chez Loïc son sourire, sa gentillesse, sa spontanéité.

2 Validation du projet par M Rochas, proviseur

Rencontré avec le proviseur c'était important car on lui a présenté le projet et nous avons vu qu'il nous faisait confiance.



3 Communication

- Création d'un flyer et d'affiches
- Présentation du tournoi à chacune des 55 classes
- Présentation du tournoi aux magasins de Rillieux pour trouver des lots

On a trouvé que c'était très difficile de passer dans les classes car nous sommes les plus jeunes du lycée.



4 Lancement du tournoi

- Installation
- Gestion
- Arbitrage
- Rangement



Nous avons dû être présents tous les midis pendant 3 semaines pour l'installation, ce n'était pas facile de ne pas avoir le temps de manger.

5 Finale et remise des récompenses

On a essayé de faire venir beaucoup de monde, Loïc est venu nous soutenir ce jour là et remettre la coupe, M Rochas était présent.

C'est l'équipe de la classe de première commerce qui a remporté la finale.



Les compétences que nous avons sollicitées

✓ Motivation

✓ Organisation

✓ Efficacité

Remerciements

Merci à Loïc de nous avoir aidé et accompagné. Merci à Mme Venturini et Mme Zorman, de nous avoir crié dessus, ça nous a bien aidé. Enfin merci à M. Rochas de nous avoir fait confiance.

Nous sommes fiers que le tournoi se soit bien passé et d'avoir été au bout du projet.

Nous avons trouvé difficile de passer dans toutes les classes du lycée et de ne pas manger les midis.

On retiendra ...

Karine qui a renversé l'eau sur l'ordinateur

Kenny qui se mettait à jouer au foot dès qu'il avait un ballon

La pharmacie qui nous a offert de la crème Schtroumph.